

2015年8月号
Vol. 25

発行／公益財団法人千葉県文化振興財団 文化振興グループ
〒260-8661 千葉市中央区市場町11番2号
TEL 043-222-0077 FAX 043-221-6438
E-Mail kikaku@cbs.or.jp



千葉県文化振興財団
facebook



千葉県東総文化会館
facebook

登録者1000人！県内最大規模の合唱団「県民合唱団」



千葉県文化会館、千葉県東総文化会館で毎年活動している県民合唱団の登録者数が1000人を超えました。平成21年度より登録制となり、合唱団として演奏会に向けて活動している方だけではなく、合唱曲や歌唱法についてのセミナーに参加して合唱の見識を深めたい方など、たくさんの方に登録をいただいています。

この合唱団の演奏会は、千葉県文化会館では平成6年から毎年、主に宗教曲によるプログラムをこれまでに21回実施しています。合唱団員からは、演奏する機会がなかなかない大曲をオーケストラの伴奏で歌うことができると、好評をいただいています。また、千葉県東総文化会館では平成5年から『東総の第九』と題して、ベートーヴェンの交響曲第九番の演奏会や、華やかなオペラ・ガラコンサートを開催しています。



今年度は、7月4日(土)に行われた千葉県文化会館での開始式を皮切りに、演奏会に向けての活動がスタートしました。千葉県文化会館では、平成28年2月28日(日)に『第22回県民合唱団定期演奏会 ヘンデル「メサイア」』を開催いたします。今回は、指揮者に角田鋼亮氏を迎え、普段は英語で歌われることの多いこの曲をドイツ語にて歌唱します。

また、千葉県東総文化会館では平成28年3月6日(日)に『地域復興支援事業「東総オペラ・ガラコンサート」』を開催いたします。指揮者に小崎雅弘氏を迎え、ドニゼッティのオペラ「愛の妙薬」からの抜粋など、華やかな曲目を予定しています。



どちらの演奏会も半年以上という長い期間をかけ、大曲に挑戦します。登録者数も1000人を超え、ますます発展していく県民合唱団にご期待ください！



毎年、合唱練習の指導などでご協力いただいている千葉県合唱連盟様からメッセージをいただきましたので、ご紹介いたします。

県民合唱団の登録者数が1,000名に達したとのこと、誠におめでとうございます。この実績は、井辻紀一氏をはじめとした歴代の指導者の努力と共に、主催する千葉県文化振興財団の皆様が続けてきた、きめこまやかな運営の賜物であると思います。

さて、合唱団員の立場で見たとき県民合唱団の魅力は「開かれた合唱団である」ということだと思います。年に一度、規模の大きな楽曲を管弦楽と共に歌える。しかもマネージメントは文化振興財団が担ってくれる。プロの指揮者や独唱者とも共演できるなど、魅力がいっぱいです。しかし、それ以上に素晴らしい点は、あらゆる世代、居住地、他の合唱団に所属しているかに関わりなく、参加できるということだと思います。様々な人たちが同じ舞台上に立って壮大な楽曲に取り組んでいる姿は感動的です。

千葉県合唱連盟理事長 長島茂



このたび千葉県東総文化会館の公式 Facebook を開設しました。会館やイベントの最新情報や耳より情報など、みなさんから「いいね！」と言っただけのようなホットな情報をお届けします。これまで以上に千葉県東総文化会館を身近に感じていただけるように旬で楽しい情報を発信しますので、ぜひチェックしてみてください。

千葉県東総文化会館 Facebook ページ URL はこちら
▽<https://www.facebook.com/cbs.toso>



夢と舞台創造の小空間～千葉県文化会館 小ホール～

千葉県文化会館

当館の小ホールは、オペラ公演、和太鼓演奏会、演劇公演、落語公演、映画上映、ピアノ発表会、詩吟コンクール、カラオケ発表会等々、多彩なジャンルの催し物にご利用いただき、舞台創造、発表の場として活用されています。お客様からは「思っていた以上に広く使いやすい。」「照明がきれい映えていた。」「セリフの明瞭度が高く聴きとり易い。」等たくさんのお言葉を頂いています。



先日、主催事業として、クラシック音楽ショー「まっすぐ泳げないお魚」公演を開催いたしました。この公演は、県内に活動拠点を置く団体から舞台芸術に関するオリジナル企画を募集し、「千葉県舞台芸術企画募集採択作品」として実施したものです。コンパクトな小ホールの空間をフルに活用した今回のコンサートは、色とりどりの照明効果や映像による演出を背景に美しい音色と躍動感あふれるダンスでお客様を魅了しました。さらに、特別出演の千葉敬愛高校ダンス部によるフラッシュモブの登場は、客席とステージが一体となり、大盛況となりました。



小ホールは皆さまの創造力をかきたて、夢が広がる空間です。経験豊富な私たち舞台技術スタッフが皆さまの夢の実現のサポートをいたします。見学も随時受付中です。皆様のお越しをお待ちしております。

大発見コンサート2015に寄せて

千葉県少年少女オーケストラ

宮川彬良先生には、毎年熱心なご指導をいただいておりますが、このご縁は実は15年前のお父様の故宮川泰先生との共演にさかのぼります。

当時、千葉県少年少女オーケストラが幕張メッセで演奏した本番を宮川泰先生が偶然聴かれ、それがご縁となり結成5周年記念特別演奏会を指揮していただくことになりました。宮川泰先生は団員達に音楽の本当の楽しさを味あわせてくださったのです。また、自身の作曲した曲や編曲した曲をわかりやすく、ユーモアを交えてご指導くださいました。

その後、宮川彬良先生がお父様の後を引き継がれ共演をすることになって、今年で10年目になります。宮川彬良先生のご指導は、小学生にもわかる言葉で、時にはピアノを弾きながら旋律の美しさや音楽のしくみなどについてお話をしてくださるので、とても勉強になっています。2006年から開催している大発見コンサートは、毎回たくさんの方にお越しいただいております。応援してくださる多くの方に感謝しながら今年も練習に励んでいます。



宮川彬良先生



宮川泰先生と佐治音楽監督

編集後記

財団設立30周年の今年は、秋から冬にかけての公演を多数企画しています。

Facebookでは、千葉県文化会館、東総文化会館の“今”をリアルタイムでお届けします。

どちらのFacebookもお見逃しなく！